



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

08.02.2013

An die  
Bezieher der Presseübersicht  
des Landgerichts Mönchengladbach

Bearbeiter  
Herr Schabestiel  
Durchwahl  
02161 276-257

## Pressemitteilung 03/2013

### Erneute Wiederernennung der Handelsrichter Dr. Frank Paetzold und Heinz Schmidt

Die beiden bei dem Landgericht tätigen Handelsrichter **Dr. Frank Paetzold** und **Heinz Schmidt** sind mit Wirkung ab 01.03.2013 von der Regierung des Landes Nordrhein-Westfalen für weitere fünf Jahre zu Handelsrichtern wiederernannt worden. Aus diesem Anlass erhalten sie von Präsident des Landgerichts **Dr. Bernd Scheiff**

**am Donnerstag, dem 14. Februar 2013, um 11:00 Uhr,  
im Gebäude des Landgerichts Hohenzollernstraße 157,  
Zimmer A 147,**

im Rahmen einer kleinen Feierstunde in Anwesenheit von Vorsitzendem Richter am Landgericht **Ralf Wolters**, Vorsitzender der 2. Kammer für Handelssachen, und **Georg B. Ficke**, stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer Mittlerer Niederrhein, ihre Ernennungsurkunden. Hierzu ist die Presse herzlich eingeladen.

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Hohenzollernstraße 157  
41061 Mönchengladbach  
Telefon 02161 276-0  
Telefax 02161 276-200  
Verwaltung@lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
www.lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
Öffentliche Verkehrsmittel:  
mit Linien 001, 002 bis  
Haltestelle Landgericht



Der in Mönchengladbach lebende promovierte Jurist und erfolgreiche Kaufmann Dr. Frank Paetzold wurde erstmals mit Wirkung vom 01.02.1980 zum Handelsrichter ernannt. Er war viele Jahre lang persönlich haftender Gesellschafter und Vorsitzender der Geschäftsführung der weltweit tätigen Mönchengladbacher Maschinenfabrik W. Schlafhorst & Co., sowie zuletzt deren Aufsichtsratsvorsitzender. Zudem bekleidete er über mehrere Jahre das Amt des Präsidenten der Industrie- und Handelskammer Mittlerer Niederrhein.

Herr Dr. Paetzold, der im Laufe seines Lebens eine Vielzahl von Ehrenämtern bekleidet hat, prägt seit mehreren Jahrzehnten in führender Stellung das wirtschaftliche, soziale und kulturelle Leben in Mönchengladbach. Er ist seit 1998 Träger des Verdienstkreuzes 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland. Zuvor war er bereits im Jahre 1991 mit dem Verdienstkreuz am Bande ausgezeichnet worden.

Herr Dr. Paetzold, der der 2. Kammer für Handelssachen des Landgerichts angehört und dort vorwiegend mit Streitigkeiten aus dem Bereich des unlauteren Wettbewerbs befasst ist, zählt zu den besonders engagierten Handelsrichtern. Mitgewirkt hat er u.a. an dem Verfahren des Bundesverbandes der Verbraucherzentralen gegen eine in Mönchengladbach ansässige Großbank, das im November 2012 zum Abschluss gekommen ist. Aber auch in unzähligen anderen Verfahren konnten Gericht und Beteiligte von dem überragenden Sachverstand des Herrn Dr. Paetzold profitieren, der wie kaum ein anderer die Fähigkeit besitzt, kaufmännische und rechtliche Erfordernisse in Einklang zu bringen.



Der ebenfalls in Mönchengladbach lebende Heinz Schmidt wurde erstmals mit Wirkung vom 01.03.2000 zum Handelsrichter ernannt. Er ist u.a. geschäftsführender Gesellschafter der Heinrich Schmidt Holding GmbH & Co. KG sowie der dazu gehörenden Heinrich Schmidt GmbH & Co. KG, einem alteingesessenen und in der Heizungs- und Sanitärbranche tätigen Mönchengladbacher Unternehmen. Die Heinrich-Schmidt-Gruppe besteht mittlerweile aus neun mittelständischen Unternehmen und beschäftigt an rund 70 Standorten mehr als 1.600 Mitarbeiter. Herr Schmidt ist darüber hinaus seit 2009 Präsident der Industrie- und Handelskammer Mittlerer Niederrhein

Seite 3 von 2

Herr Schmidt, der gleichermaßen der 2. Kammer für Handelssachen angehört, nimmt trotz seiner zeitintensiven ehrenamtlichen Verpflichtung regelmäßig Sitzungstermine wahr. Auch er wird von den Parteien aufgrund seines enormen Sachverständes und seines besonderen Engagements sehr geschätzt.

Phil Schabestiel